



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 13 octobre 2012

COMMUNIQUE DU HAUT-COMMISSARIAT

Accostage du butanier Victoire.

Le butanier Victoire a accosté dans la port de Papeete ce matin à 7 heures grâce à l'intervention conjointe des moyens de la marine nationale et du port autonome.

Le concours de la marine nationale fait suite à la demande faite le 12 octobre par le Haut Commissaire, M. Jean Pierre Laflaquière, de porter assistance au remorquage du navire.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr
www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr